

SG Eckental - DJK-FC Schlaifhausen 0:2 (0:2)

Starke erste Halbzeit reicht Schlaifhausen zum Sieg

Für das Duell gegen Ex-Trainer Onur Thompson hat sich die DJK-FC Schlaifhausen viel vorgenommen. Dank einer starken ersten Halbzeit konnte man auch einen ungefährdeten 0:2 Auswärtssieg einfahren.

Schlaifhausen bestimmte das Spielgeschehen von Beginn an. Vor allem über die rechte Außenbahn drangen die Männer von Steffen Frank immer wieder gefährlich vor das Tor der Eckentaler. Die erste Großchance folgte nach einer Viertelstunde als Luca Heidner resultierend aus einem Eckball eine starke Flanke auf den Kopf von Claudiu Mihale brachte, der allerdings knapp vorbei köpfte. Den Torschrei auf den Lippen hatten die Fans des FCS dann in Minute 23. Friedl schickte Luca Heidner auf die Reise. Im Eins-gegen-Eins schaffte unser Toptorjäger auch, den Ball an Torwart Holy vorbeizulegen, der Abschluss rollte jedoch hauchdünn am langen Eck vorbei.

Lange ärgern musste sich Heidner darüber aber nicht, denn nur zwei Minuten nach seiner vergebenen Großchance machte er es besser und schob eine flache Hereingabe von Marcel Braun souverän zur hochverdienten 0:1 Führung ins Netz. Von den Gastgebern hingegen war in der ersten halben Stunde relativ wenig zu sehen. Erst in Minute 31 wurde es mal annähernd gefährlich, als sich ein Eckentaler Stürmer ein Herz fasste und das Leder knapp über den Kasten zielte.

Dies war allerdings auch das nahezu einzige Ausrufezeichen, das die Thompson-Elf in Durchgang eins setzen konnte. Schlaifhausen dagegen zog sein Spiel durch und erhöhte nach 36 Minuten auf 0:2. Wieder war es ein langer Ball, der den Treffer einleitete. Matthias Kern nahm diesen gut an, lief halbrechts auf das gegnerische Tor zu, sein abgefälschter Schuss fand schließlich den Weg ins Gehäuse. So war die 0:2 Führung für die DJK-FC Schlaifhausen zur Halbzeit absolut verdient.

Im zweiten Durchgang zeigte der Kreisligaabsteiger dann ein völlig anderes Gesicht als in Hälfte eins. Die starken Angriffe über die rechte Seite, welche man zuvor noch kreieren konnte, klappten plötzlich nicht mehr. Die Gastgeber dagegen kamen stärker ins Spiel und tauchten nun immer wieder vor Torwart Stein auf. Die beste Gelegenheit zum Anschlusstreffer bot sich nach gut einer Stunde durch Mollekopf, der nur das Außennetz traf.

Ansonsten sahen die Zuschauer beider Mannschaft eine eher weniger unterhaltsame zweite Halbzeit. Die Gastgeber schafften es nur selten, zwingend vor das Tor der Schlaifhausener zu kommen, während die DJK nur noch das Nötigste auf den Platz brachte. So siegte die DJK-FC Schlaifhausen am Ende nach einer spielerisch unterhaltsamen ersten Halbzeit und einer mäßigen Leistung in Durchgang zwei mit 0:2 und feiert somit den zweiten Auswärtssieg dieser Spielzeit. Nächsten Sonntag kommt es gegen die DJK-TSV Kersbach zu einem weiteren Duell mit einem Ex-Coach.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Alt Nicolas, Braun Marcel, Dorsch Luca, Friedl Sebastian, Hack Jochen, Heidner Luca, Kern Matthias, Kroder Martin, Mihale Claudiu, Schüpferling Pascal; Polster Alexander, Hatu Johann-Alin

Tore:

Heidner Luca, Kern Matthias

Gelb:

Kroder Martin